

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados, etc.

DECLARA

Su beneplácito por el segundo puesto obtenido por la Selección Argentina de Vóley Sub 17 en el reciente campeonato internacional disputado en la ciudad de Sofía, Bulgaria, destacando el valor de este logro para el deporte argentino y expresando su reconocimiento a los entrenadores, familiares y a todos aquellos que han apoyado al equipo en su preparación y participación en el torneo.

Martín Guillermo Aveiro

Diputado de la Nación

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

En el reciente campeonato mundial Sub 17 de Voley, disputado en la Ciudad de Sofía, Bulgaria, nuestros jóvenes deportistas dieron una nueva muestra del compromiso, la dedicación y el talento con el que han representado a Argentina en el ámbito global, poniendo en alto el nombre del país y del deporte nacional.

En una dura prueba, arrancaron un torneo difícil. Debutaron en el grupo C con una victoria ante Puerto Rico en sets corridos: 25-16, 25-15 y 25-22 y luego vencieron a Cuba, con parciales de 25-22, 25-16 y 25-15.

Después de un traspie contra Italia por 3 a 1 (21-25, 25-20, 25-22 y 25-19) en esa fase, pasaron a octavos de final, como segundo de su zona, venciendo al local Bulgaria por 3 a 1: 25-14, 25-17, 15-25 y 25-23.

Posteriormente vencieron a Egipto por 3 a 2 con un marcador final de 25-23, 22-25, 25-16, 21-25 y 15-9.

Pero su gran momento fue frente a la dura España donde la emoción duró hasta la definición. Fue final argentino con marcador de 25-21, 17-25, 33-35, 25-18 y 15-10.

Sin embargo y otra vez ante Italia, pese a un auspicioso comienzo, fue derrota en la final en un dignísimo 3-2, con parciales de 23-25, 17-25, 25-22, 33-31 y 15-9.

Este último resultado en modo alguno opaca la destacada actuación del equipo argentino y subraya el desarrollo y la calidad del vóley juvenil, demostrando el potencial y la fortaleza de nuestros atletas jóvenes.

A ello debo sumar como mendocino, la destacada participación de dos talentosos jugadores provenientes de mi Provincia, Valentín Yapura y Martino López, quienes no solo han contribuido con su habilidad en la cancha, sino que también representan el esfuerzo y la pasión por el deporte en nuestra región.

Sin dudas este logro es fruto del trabajo en equipo, la preparación exhaustiva y el apoyo constante de sus entrenadores, familiares y toda la comunidad que respalda al vóley en nuestro país.

La destacada participación de estos jóvenes talentos no solo es un motivo de orgullo para sus familias y sus localidades, sino también una inspiración para otros jóvenes deportistas en Argentina, que promueve los valores del esfuerzo, perseverancia y espíritu de equipo.

Lo expuesto amerita ampliamente el apoyo de mis pares en la presente iniciativa.